

# Einladung zur KUNDGEBUNG

für eine Energiewende mit Vernunft!



Vernunftkraft Osthessen und der  
Dachverband Main-Kinzig / Spessart laden ein.

**27. Januar 2017 / 15:30 Uhr**  
**vor dem Bäder Park Hotel**  
**36093 Künzell (bei Fulda)**

Bitte informiert uns bis zum 25.01.2017 über Eure Teilnahme.  
Teilnahmebestätigung bitte an [joerg.clar@jetzt-langt-es.de](mailto:joerg.clar@jetzt-langt-es.de) senden.

---

Anlass der Kundgebung

## **"3. Künzeller Treffen der CDU Hessen"**

Der Landesvorstand der CDU Hessen (inkl. Ministerpräsident Bouffier), die hessischen CDU-Abgeordneten des Landtages, des Bundestages und des Europaparlaments werden an diesem Termin über die politische Lage im Jahr der Bundestagswahl beraten und eine „Künzeller Erklärung“ beschließen. Als Gast geladen ist die Bundesministerin der Verteidigung, Dr. Ursula von der Leyen.

In Künzell wird die CDU Weichen stellen, auch für die Energiepolitik der CDU Hessen in den kommenden, für uns entscheidenden Jahren.

---

mit Unterstützung von

**VERNUNFTKRAFT.**  
L a n d e s v e r b a n d H e s s e n e . V .